

# Ganz Sachsen

wirbt für die Sache der Leibesübung!

**AUF ZUM WERBETAG AM 30. MAI 1926**

Zehn Landesstaffeln und rund 100 Nebenstaffeln bringen aus allen Bezirken des Sachsenlandes die Wünsche der Verbände des Landes-Ausschusses für Leibesübungen nach Dresden zum Werbetag, wo am kommenden Sonntag nachmittags 4 Uhr die Übergabe der Staffeln zu einer großen Kundgebung für Turnen, Spiel und Sport führen wird. Die feierliche Übergabe der Urkunden wird durch einen Aufmarsch sämtlicher Dresdner Vereine für Leibesübungen im Landesausschuß auf der Ilgen-Kampfbahn in der Lennéstraße umrahmt. Anschließend an die Massenfeier finden besondere Werbevorführungen der einzelnen Verbände statt, nur erstklassige Kräfte werden auf den Plan kommen. Wir wollen zeigen, was wir zu leisten vermögen und wollen sagen, was wir noch erwarten und erstreben! Regelmäßige Leibesübung muß die Sache jedes einzelnen, muß Allgemeingut unseres Volkes werden! Wir rufen Sachsens Bevölkerung auf, teilzunehmen an unserer Kundgebung. Kommt herbei an die Laufstrecke, herbei zu unseren Feiern und zu unseren Werbevorführungen! Über 600000 Mitglieder stehen bereits in unseren Reihen! Millionen Mitglieder müssen es aber noch werden. Auf am Sonntag nachmittag nach der Ilgen-Kampfbahn!

**Sächsischer Landesausschuß für Leibesübungen**

Mittel Cooper-Kursiv mit 8 Punkt durchschossen